

## Rechenschaftsbericht Finanzen 2019

### 1. Vorsitzender Gerhard Henneicke

Auf dem Regionsverbandstag 2019 in Gifhorn konnte erneut niemand für das Amt des Vorstandes für Finanzen gefunden werden. Deshalb wurde ich erneut mit der Wahrnehmung der Aufgaben betraut.

Auf dem Verbandstag wurde beschlossen, dass die Art der Finanzierung des Verbandes geändert werden soll. Die Mannschaftsnennungen waren für die Vereine letztmalig für die Saison 2019/2020 zu entrichten. Künftig wird von den Vereinen für jede erteilte Spielberechtigung seiner erwachsenen Mitglieder ein Spielerbeitrag erhoben. Startgelder für Regionseinzelschaften und Regionsranglistenturniere werden ebenfalls nicht mehr abgerechnet. Diese Vorgehensweise reduziert den Aufwand für den Vorstand für Finanzen ungemein.

Das Geschäftsjahr 2019 konnte noch normal abgeschlossen werden. Die Kassenprüfung wurde satzungsgemäß als Jahresabschlussprüfung am 12. Februar 2020 von Oliver Thomalla (VfL Rötgesbüttel) und Thomas Brendel (TSV Fortuna Bergfeld) durchgeführt. Die Prüfung ergab keine Beanstandungen – siehe Prüfbericht.

Die Suche nach einem Sportkameraden, der sich für das Amt des Vorstandes für Finanzen zur Verfügung stellt, war im Frühjahr 2020 erfolgreich. Am 11. März wurde Karl Lehne (MTV Adenbüttel) in einer Vorstandssitzung kommissarisch zum Vorstand für Finanzen ernannt. Ich danke Karl Lehne für seine Bereitschaft dieses verantwortungsvolle Amt zu übernehmen.



Gerhard Henneicke

